



Realización exitosa de un seminario sobre „Modelos de microfinanzas en Asia del Sudeste – Experiencias y oportunidades para Myanmar“

En Rangún, la ciudad más grande de Myanmar (Ex Birmania), se realizó a principios de marzo un seminario de dos días sobre „modelos de microfinanzas en Asia del Sudeste“. Los participantes eran representantes de diez organizaciones no gubernamentales. Además estaban presentes los representantes de las embajadas de Alemania y de las Filipinas y representantes del Ministerio Alemán de Cooperación Económica y Desarrollo (BMZ).

Después de conocer los diferentes modelos de microfinanzas de la región (Filipinas, Vietnam y Laos), la discusión sobre las posibilidades de estructuración a largo plazo del sector microfinanciero de Myanmar estaba en el centro de la discusión con los representantes de este país.

A lo largo de este año se planifica la transmisión de la experiencia microfinanciera de la Sparkassenstiftung y de la institución microfinanciera CARD (Filipinas) en el marco de dos o tres seminarios sobre temas generales del ámbito de las microfinanzas y para conocer aún más y de manera directa las necesidades del país en este ámbito.

Los primeros contactos con organizaciones no gubernamentales en Myanmar surgieron ya en el mes de diciembre de 2010 en el marco de un estudio de factibilidad para identificar medidas de lucha contra la pobreza que servirán de fundamento para mejorar las condiciones de vida de personas desaventajadas o pobres en Myanmar.

Los seminarios se realizan en el marco del proyecto regional de la Sparkassenstiftung en Indochina que se financia por el BMZ. Se cubren por las regulaciones de excepción - referente a la lucha contra la pobreza - de la decisión de sanción de la UE.

Personas de contacto:

Nicole Brand / Christina Heuft
Sparkassenstiftung für internationale Kooperation
Simrockstraße 4
53113 Bonn

Tel.: +49 228 9703-634 / -618
Fax: +49 228 9703-630 / -613